



ロータリー:
変化をもたらす

WEEKLY REPORT ROTARYCLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「クラブのカラーを出そう」 クラブターゲット:「事業を点から線そして面へ」

白山石川ロータリークラブ

2018年4月19日 No.782

会長:多田 茂 幹事:川下英和

クラブ会報委員長:中島青子 副委員長:山内 隆 委員 中西良彦・西田良治・小路昌弘・松田和仁・木村俊夫

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆お客様の紹介と交換留学生の紹介

フリーアナウンサー 上坂 典子(うえさか のりこ)様
2017~2018 受入交換留学生  エマ・ソーラさん



◆会長挨拶

皆さんこんばんは。

今日は、うれしいお知らせを2点、お話ししたいと思います。昨日、米光会員から米山奨学生だったアイルンが

28・29日に里帰りをすること。また、カナダの交流旅行の打ち合わせで、受入交換留学生や派遣留学生のホストファミリーの皆さん、エマのご両親など、多くの関係者の皆さんとカナダの地でお会いする計画をしていること。

福田会員が話された初代藤田会長が「青少年事業を」と言われたことが、今まさに現実になっているのではないかと思います。

「米山基金」の最初の構想は、アジアから優秀な学生を招いて学費を援助し、二度と戦争の悲劇を繰り返さないために“平和日本”を肌で感じてもらいたい、というもの。また、受入交換留学生や派遣留学生の心構えには、単に語学を学びに行くためのものではなく、国際交流のための親善大使の役割も担っていること。再度、会員の皆様には認識していただければと思います。

最後に、1句 奨学生 クラブで作る 世界の和

今日もよろしく願いいたします。

◆幹事報告(川下 英和幹事)

◎4/16 ガバナー事務所:RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)パートⅢ・卒業コースの御案内が届く

パートⅢ : 2018年5月27日(日)石川県地場産業振興センター

開始9:30~17:30

卒業コース: 2018年6月10日(日)ホテル金沢

全体研修14:00~17:00 懇親会17:00~19:00

◎4/19 ガバナー事務所:2018-19年度地区補助金申請書に関するご案内 が届く



◆委員会報告

●米光 利也 会員

皆さん、こんばんは。先程会長の方から話がありましたが、昨年度の米山交換留学生のチャガダールアイルンがお世話になった白山石川ロータリークラブにお礼を言いたいという事で28,29日に来ます。夜行バスで来て28日は大村先生の講演会に参加してから、みんなと会いたいと思っております。29日に夜行で帰るんですけども17時頃から歓迎の食事もできればいいかなあと思っております。ぜひ都合のつく方は参加してください。旦那さんも一緒連れて来られるとの事です。よろしく願い致します。



◆伝達式

RLI修了証 西川 隆司 君

◆プログラム 卓話

講師 フリーアナウンサー 上坂 典子 様

演題 『放送こぼれ話』

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。



◆出席報告 (木村 俊夫 委員長)

- 出席率：82.35 % ●出席者：28名 / 36名
- 出席補填：3名 ●出席免除：4名
- メーキャップ：2名

4/16：3RC次期会長幹事会

西川 隆司, 池元 ことみ



◆ニコニコボックスの発表 (親睦副委員長 小路 昌弘)

本日合計 14,500円 今年度累計 628,500円

氏 名	メッセージ
多田 茂 会長	上坂さん、今日の卓話ありがとうございました。
川下 英和 幹事	上坂様、今日は卓話ありがとうございました。
浅野 昭利	上坂さん、ようこそ。 欠席ばかりで申し訳ありません。
武藤 一彦	上坂さん、卓話ありがとうございました。話すこと、伝えることの難しさを日頃感じています。お話をお聞きして、上坂さんの伝えたいことが伝わったと思います。ありがとうございました。
西川 隆司	上坂様、今日は卓話ありがとうございました。
池元 ことみ	上坂典子様、卓話ありがとうございました。 今日は次年度の理事会が事務局であります。理事・役員の方の出席をお願い致します。
永瀬 喜子	大事な人の葬儀の為、上京します。 本日卓話の「のりピー」こと上坂典子さん！ 久しぶりにお会いできると個人的にもとっても楽しみにしてましたのに残念です。卓話宜しく願い致します！
野澤 誠治	エマ、元気してますか。歌は歌っていますか。
木村 俊夫	先日頂いた誕生日プレゼントを忘れていきました。すみません。
小路 昌弘	8年前に自宅で出産した子犬が昨日亡くなりました。母犬より先に亡くなり寂しい限りです。